



NUEVOS TRATAMIENTOS

Congreso sobre enfermedades endocrinológicas pediátricas

ABC SEVILLA

Con el objetivo de mantener una línea de trabajo común entre los profesionales implicados en el tratamiento de las enfermedades endocrinológicas pediátricas y hacer una puesta al día de las novedades en el manejo de estas patologías, se celebra en Sevilla, desde hoy y hasta el 16 de Mayo, el 36 Congreso de la Sociedad Española de Endocrinología Pediátrica (Seep).

Durante estos días, cerca de 430 pediatras de todo el país tratarán los tumores hipofisarios en los niños, con especial incidencia a los aspectos moleculares de esta patología. Las conferencias extraordinarias, versarán sobre los progresos en los últimos 30 años en la diabetes tipo 1, que afecta a niños y adolescentes, para lo cual se ha invitado a participar al profesor Wolfsdorf, de Boston; y sobre el tratamiento hormonal de niños de talla baja, que pronunciará el profesor Pombo de la Universidad de Santiago de Compostela.